

Schach-Auswahl auf Rang zwei

Eine Essener Schach-Stadtauswahl erreichte beim Fünf-Städte-Turnier in Gelsenkirchen hinter dem Ausrichter nach spannendem Verlauf den zweiten Platz. Ausgerechnet in der dramatischen letzten Runde verlor Spitzenbrett Bernd Rosen gegen Gelsenkirchen seine einzige Partie, was die Mannschaft zugleich den Spitzenplatz kostete. Beste Punktesammler der Essener waren Bernd Rosen (Sportfr. Katernberg – bestes Ergebnis am Spitzenbrett), Marian Prass (RW Altenessen) und Jan Dettke (Sportfr. Katernberg) mit 6:2 Punkten. Außerdem spielten Bernd Dahm (Sportfr. Katernberg - 5:3), Jörg Cvasin (RW Altenessen - 4:4), Yavuz Akcapinar (Rochade Steele/Kray - 5:3), Martin Villwock (Sportfr. Katernberg - 4,5:3,5), Prof. Dr. Bruno Müller-Clostermann (Sportfr. Katernberg - 5:3), Christoph Klups (Listiger Bauer - 4:4) und Dr. Dirk Spingat (Jolly Jumper - 5:3).